

今井中通信

教育目標

- ◎ 心身の健康
- ◎ 自他の尊重
- ◎ 生き甲斐の発見

入学・進級 おめでとうございます

新年度を迎えて 新しい出会いを大切に

校長 小林 格

春の花々が美しく咲き誇る季節となりました。日頃から本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます

千葉 葉子前校長から引き継ぎまして、今年度より校長に着任いたしました。63年目を迎える今井中学校の伝統を大切にしつつ、今を生きる子どもたちのために広い視野をもって学校運営に努めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

4月5日に104名の新入生を迎え、全校373名で令和6年度がスタートしました。新入生とともに、新2年生、新3年生もそれぞれが、新しい学校、新しい学年、新しい学級など、多くの新たな出会いから、今井中学校をさらに盛り立ててくれることと想います。

4月は、部活動や委員会活動などがスタートする他、初めての授業参観や学級懇談会、教育課程説明会や部活動保護者説明会など、保護者の皆様に来校していただく機会も多くございます。コロナウイルス感染症対策のしびりが無い、久しぶりの年度始めです。引き続き健康管理の重要性はしっかりとらえた上で、今年度の活動の基盤の月にしていきたいと考えております。

また、今年度は「心身の健康」「自他の尊重」「生き甲斐の発見」の学校教育目標3つの柱をふまえ、教育方針を次のようにいたしました。

教育方針

子どもに寄り添い子どもを真ん中にした教育活動 ～学び合い・認め合い・高め合い～

「めざす生徒像」

- ・自ら考え行動できる生徒
- ・思いやりをもち、互いに認め合える生徒

「めざす学校像」

- ・生徒がリーダー性を発揮し、地域との連携を大切にされた学校
- ・生徒と教職員が心身ともに健康で、安心・安全な学校

「めざす教師像」

- ・生徒に寄り添える教職員
- ・互いを尊重し、生徒の力を引き出せる教職員

お子様の健やかな成長に当たり、ご家庭と連携を取り、子どもに寄り添いながら教育活動に取り組んで参ります。今後とも保護者の皆様や地域の皆様のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。